



Stuttgart statt Paris: VCW ändert Testspielansetzung

(MS / Wiesbaden / 09.10.2018) Ein Sieg, zwei Niederlagen – so lautet das Ergebnis der ersten Testspielreise von Wiesbadens Erstliga-Volleyballerinnen in der neuen Saison. Der VC Wiesbaden war am vergangenen Wochenende zu einem in aller Freundschaft ausgetragenen Turnier nach Nancy eingeladen. Dort traf das Team von Chef-Trainer Dirk Groß auf den schweizerischen Vertreter Schaffhausen (3:2) sowie auf die französischen Erstligisten Mulhouse (0:3) und Nancy (1:3).

Groß war mit der Testspielreise in den Nordosten Frankreichs zufrieden: „Wir haben viele Erkenntnisse gewonnen, wo wir aktuell stehen und wo wir uns noch verbessern können.“ Natürlich sei nicht zu erwarten gewesen, dass der VCW seine Gegner deutlich vom Platz fege. „Dafür waren dies unsere ersten Spiele überhaupt. Außerdem wird in Frankreich mit einem anderen Ball gespielt.“ Positives wusste Wiesbadens Chef-Trainer auch zu berichten: „Als Team - und das war ja eines unserer Ziele – sind wir auf jeden Fall weiter zusammen gewachsen.“

In den nächsten Tagen bis zum Saisonstart sollen Morgan Bergren & Co. weitere Spielpraxis sammeln. Der VCW hat deshalb eine Reihe von weiteren Testspielen vereinbart. Bereits am Freitagnachmittag kommt Ligakonkurrent Schwarz-Weiß Erfurt zu einem Trainingsspiel (17 Uhr) nach Wiesbaden. Einen Tag später geht es für die Hessinnen dann nach Stuttgart, wo eine Trainingspartie gegen Allianz MTV (14 Uhr) auf dem Programm steht. Eigentlich hatte der VCW geplant, an diesem Wochenende erneut nach Frankreich zu reisen. Der gastgebende Verein Saint-Cloud Paris hatte jedoch kurzfristige Termenschwierigkeiten, weshalb man die Reise kurzerhand absagen musste.

Darüber hinaus wurden bis zum Saisonstart am 31. Oktober (Heimspiel gegen den SC Potsdam, 19:10 Uhr) noch Testspiele gegen Erstligist NawaRo Straubing, Zweiligist VC Offenburg und bei Ligakonkurrent Ladies in Black Aachen vereinbart.

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de
Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH
Kleine Schwalbacher Straße 7, 65183 Wiesbaden
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;
E-Mail: presse@vc-wiesbaden.de

PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



Über den VC Wiesbaden

Der 1. Volleyball-Club Wiesbaden e. V. wurde 1977 gegründet und ist auf Volleyball für Frauen und Mädchen spezialisiert. Er ist Lizenzgeber der unabhängigen VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH (VCW), die die Bundesliga-Mannschaft stellt. Das Profi-Team ist seit 2004 durchgängig in der Ersten Bundesliga vertreten und erreichte in der vergangenen Spielzeit das Pokalfinale des Deutschen Volleyball-Verbandes. Dort sicherte sich das Team von Chef-Coach Dirk Groß am Ende die Silbermedaille. Der 1. Volleyballclub Wiesbaden e. V. bildet das Fundament des VCW auch durch eine erfolgreiche Nachwuchsarbeit. Der Verein zählt aktuell 33 Nachwuchs-Teams, die in der Vergangenheit zahlreiche Titel bei nationalen Meisterschaften in der Halle sowie beim Beachvolleyball gewonnen haben. Für die „vorbildliche Talentförderung im Verein“ ist der VC Wiesbaden 2016 vom Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) mit dem „Grünen Band“ ausgezeichnet worden. Die erste Mannschaft des VC Wiesbaden ist Mitglied der Volleyball Bundesliga VBL (www.volleyball-bundesliga.de) und wird präsentiert von der IFM Immobilien AG (www.ifm.ag) und der ESWE Versorgungs AG (www.eswe.com).

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de
Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH
Kleine Schwalbacher Straße 7, 65183 Wiesbaden
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;
E-Mail: presse@vc-wiesbaden.de